
令和 4年度 第１回 郡上市男女共同参画推進審議会 要録 

 

日 時 令和４年 9月 9日（金）午後 2 時から午後 3時 30 分 

場 所 郡上市総合文化センター2階多目的ホール 

出席者 和佐田裕昭委員、谷口天馬委員、宮﨑倫明委員、石山加代子委員、村瀨眞実委員、古橋

容子委員、山根麻子委員、山下優子委員、臼田啓子委員、日置貢委員、石井敦子委員、

山田佳代子委員 

    （欠席：原明広委員、林美恵委員、尾藤望委員） 

職務による出席 市長、河合市長公室長、入木田企画課長、高橋企画課長補佐、 

水口児童家庭課主任主査 

 

会議内容  

１．開会（企画課長）  

２．委員委嘱（郡上市長） 

３．市長あいさつ 

  ただいま委嘱書を交付させていただいたが、審議会委員をお引き受けいただくとともに、本

日の会議に出席いただいたことに感謝申し上げる。男女がお互いを尊重しつつ、責任を分かち

合いながら、それぞれの能力を活かして活躍できる社会、男女共同参画社会を作り出していく

ことは大きな課題である。本市においては、平成 30年 4 月に男女共同参画推進条例を制定し、

以来様々な取り組みを進めている。審議会は男女共同参画プランを策定や様々な事業の取組み

に対しご意見をいただくことを目的に、条例に基づき設置されている。2 年ずつの任期で、今

期は 3期目の審議会となるが、15名の委員のうち、9名の皆様には前期に引き続き、6名の皆

様には今期新たに加わっていただいた。これまでにアンケート調査を実施し、それに基づきプ

ランの改訂等を行ってきたが、男女共同参画社会づくりは、単に行政だけでやれるものではな

く、市民の皆さん一人ひとりの取組み、また企業や団体挙げての取組みが必要である。本市の

取組みは十分なものと言えない所もあり、審議会委員の皆様からご意見やご指摘をいただきな

がら、男女共同参画社会づくりを進めていきたいと考えている。 

４．自己紹介 

５．会長、副会長の選出について 

 会長に山下優子委員、副会長に原明広委員を選出した。 

会 長：先ほど自己紹介を聞かせていただき、皆さんしっかりしたご意見をお持ちであると感

じた。会長とはいえ不勉強なところもあるので、今後審議会運営に当たり皆様のご協

力を得ながら、楽しい審議会になるように努めていきたい。 

 

 



６．議事 

（１）第 3次郡上市男女共同参画プランについて 

   資料①に基づき、事務局（企画課）より説明 

（２）第 3次郡上市男女共同参画プランに基づく事業実施計画について 

   資料②及び補足資料に基づき、事務局（企画課・児童家庭課）より説明 

＜委員意見＞ 

 委 員：資料②の 7ページ施策①について、誤字があるので修正願いたい。 

 事務局：修正します。 

 委 員：実績をみると、コロナ禍で予定していたことが思うようにできなかったということが

目に付く。コロナに対してもだんだんどのように対処すべきか学んできたので、これ

を乗り越えて、元の目標通りできるようになるとよい。全体的な話であるが、最近大

学での男女共同参画の様子を見ると、かつては意識が高い先生方を中心に活動を行っ

てきたが、やがて問題が改善され、それが空気のようになっていった。そういった状

態のところに新たに若い先生が入ってきて、危機感がないと感じることがある。郡上

市においても、取組みが進み、普通のことになってくると、今度は活動が面倒などと

いう人が現れ、ブレーキになる可能性がある。そういった方々をうまく仲間に入れて

いく必要があるのではないかと思う。コロナ禍が終わり、日常が戻ってくる中で、そ

ういうことが見えてくるかもしれない。 

 

7．その他 

   ＜事務局より＞ 

     次回の審議会については、内容について事前に皆様のご意見を伺いながら進めていき

たいと考えている。本日お渡しした資料等を参考にして、ご自身の職場や団体の現状等

も交えながらご意見をお寄せいただきたい。 

 

15：30 閉会 


